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111年度法務部矯正署屏東看守所外部視察小組第 1季會議紀錄 

一、時間：111年 3月 3日(星期四)下午 14：00 

二、地點：本所 2樓會議室 

三、主持人：林俊寬（召集人） 

四、出席人員：張麗玉、蔣果平 

  列席人員：陳龍杰、陳秐希                       紀錄：譚伃絢 

五、主席致詞 

今天是屏東看守所 111年第一次外部視察小組會議，感謝各位委員

在百忙之中仍抽空出席，今天視察的議題是欲瞭解貴所於新冠肺炎疫情

期間收容人及職員施打疫苗情形。接下來由貴所秘書為各位作簡報，以

便讓各位了解屏東看守所在辦理收容人及職員施打疫苗之狀況。 

六、秘書陳龍杰 PPT簡報：（略） 

七、委員討論事項及詢答： 

         視察小組主席林俊寛委員： 

     關於 Covid-19疫情，近期有病毒變異株 Omicron在其他國家現蹤，且確 

     診人數不斷上升，因此 國內的疫苗施打普及率相對重要，目前國內疫苗 

     的數量相當充裕，請鼓勵同仁及收容人踴躍並完整施打疫苗，一旦疫苗 

     施打普及率提升，在監所內就會增加群體保護力，謝謝秘書的簡報。 
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  陳護理師補充回應： 

       向委員們報告，本所收容人第一劑疫苗施打覆蓋率已有 91.8%，第二 

   劑覆蓋率亦達到 90.8%；至於職員部分，第一、二劑全都已接種完畢，至 

   於第三季尚未接種者乃是距離上劑施打區間尚未達到，一旦符合施打資 

   格，亦會盡快為其們安排。 

   張麗玉委員： 

  請問為何有些收容人或職員不施打疫苗？ 

      陳護理師回應：因為有些人害怕會對疫苗過敏，且眾所皆知施打完疫苗 

                    會有許多的副作用，因此有些人就寧願選擇不打。但目 

                    前矯正署有來函指示，從 2月份開始，若無特殊原因 

                    (如施打下一劑時間未到或有醫囑證明不適合打等)不施 

                    打疫苗者，每週皆須自費篩檢，此舉亦會提升施打率。 

   林俊寛委員： 

請問莫德納疫苗是矯正署同一配發給你們施打的嗎？ 

       陳護理師回應：我們單位是委由竹田衛生所及屏東基督教醫院入所幫  

                     我們職員和收容人施打的。職員部分，除了第一、二 

                     劑統一施打莫德納外，第三劑可自由選擇；收容人的 

                     部分，則開放予其們選擇。 

    張麗玉委員： 

          面對疫情，對於新收入所的收容人，你們機關有任何防護措施嗎？ 

      陳護理師回應：一旦遇有新收入所，戒護同仁一律都會先給予快篩，確 
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                    定為陰性時，在進行檢身檢物，之後會隔離於本所平舍 

                     14日，隔離結束又會再做一次 PCR，以防止機關成為 

                     防疫破口。 

   林俊寬委員： 

         以上感謝陳護理師的解說，請問各位委員還有沒有疑問的？如果沒   

         有，那麼下次開會時，我想了解關於本所辦理自主監外作業的部 

         分，謝謝。 

八、臨時動議：無 

九、散會：15：00 

 

 

 


